

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAMEDI 3 JUIN 2023



## LE 6 JUIN, MANIFESTONS CONTRE LA RETRAITE À 64 ANS !

A l'appel de l'intersyndicale unie, la Fédération des Côtes d'Armor du Parti Socialiste manifesterà, mardi 6 juin, contre l'injuste réforme des retraites visant à faire travailler davantage celles et ceux qui ont commencé à travailler jeunes et occupent, par conséquent, les métiers les plus pénibles.

Depuis des mois, derrière la force des syndicats, nous menons le combat dans la rue, tandis que les députés et sénateurs socialistes le mènent au Parlement. Malgré une France rassemblée et unanimement opposée à sa réforme, le Président de la République, bien aidé par des députés favorables à la retraite à 64 ans, dont quatre costarmoricains (Marc Le Fur, Mickaël Cosson, Chantal Bouloux et Eric Bothorel), a piétiné le Parlement. Les députés notamment, n'auront jamais pu voter au sujet de cette réforme, imposée par le biais de l'article 49-3.

Face à cette attaque contre les fondements de notre démocratie parlementaire, le groupe centriste LIOT, soutenu, entre autres, par le groupe socialiste de l'Assemblée Nationale, a déposé une proposition de loi d'abrogation de cette réforme. Une nouvelle fois, à rebours de la pratique et de l'histoire de notre République, le gouvernement et les députés macronistes ont construit un lâche stratagème visant à empêcher le vote par les représentants du peuple.

En démocratie, le pouvoir appartient à la Nation et non au seul Président de la République. Le 6 juin, à Saint-Brieuc, Guingamp, Lamballe, Lannion et Dinan, montrons que, pour la protection des droits des travailleurs, pour la défense du système de retraite hérité du Conseil National de la Résistance, pour la justice et l'égalité, le peuple Français est uni et déterminé.

### Contact presse

**Antoine Ravard**  
Premier Secrétaire Fédéral  
ravard.antoine@gmail.com

**Antonin Mahé**  
Animateur Fédéral  
jeunessoc22@gmail.com